
令和5年（卯年）4月から
ステーションを1Fに移動し
新しいチーム5名で
スタートしました
ユニフォームも一新し
野うさぎのように、
白いうさぎ（軽バン）で
庄原市内を駆け巡りたいと
思っています

ステーションから10分も車を走らせると、里山の風景が360度広がります
この景色を見ながら、過疎の町だからこそ、訪問看護師がもっと活用されなければと
いう使命感を感じています。私たちはまだまだ庄原市内のほんの一部しか活動できて
いません。市内の訪問看護ステーションが、横の連携を強化し、災害時を含め、地域
全体に行き届きますように一つ一つ整えていきたいと思っています。よろしくお願い
いたします。 _(._.)_ 庄原赤十字病院 訪問看護ステーション管理者 安部弘美
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私たちって

こんなちっちゃい
エリアしか行け
てないんだね

きっと困っている人
いっぱいいるよね

災害の時、大雪の時、心配
だけど行けるんだろうか


